



Tim Pengawas Kodam V/Brw Periksa Pengerjaan Bantuan Jamban Keluarga Kurang Mampu Wilayah Koramil 0824/13 Rambipuji

Siswandi - JEMBER.KAMPAI.CO.ID

Jun 23, 2022 - 13:26



JEMBER - Kodim 0824/Jember menerima Tim Pengawas Pelaksanaan Kegiatan

(Tim Waslak) Kegiatan Karya Bakti pembangunan bantuan jamban baginkeluarga kurang mampu, yang memeriksa pengerjaan jamban di Wilayah Koramil 0824/13 Rambipuji. Pada Kamis 23/06/2022.



Hadir mendampingi Tim Waslak yang dipimpin oleh Kolonel Inf Antonius Tri Budi MR beserta anggotanya 2 orang, Paditer Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Munthalib, Danramil 0824/13 Rambiouji Kapten Cba Nur Ismoyono.

Jamban yang dilakukan pengecekan adalah bangunan jamban milik Homo 37 tahun pekerjaan buruh tani yang tinggal di RT. 007 RW 014 Dusun Krajan Lor Desa Rambigundam kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember.

Kolonel Inf Antonius Tri Budi MR menyampaikan rasa bangganya, karena Babinsa mampu membangun jamban ini dengan over prestasi, yaitu dengan tambahan keramik, ini harus kita masukkan dalam nilai over prestasi.

Semoga dengan bangunan jamban yang sudah bagus ini, dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh keluarga Pak Yono, jangan lupa dilakukan perawatan. Jelasnya.

Sementara itu Yono selaku penerima bantuan jamban menyampaikan terima kasih, terutama kepada bapak Babinsa, karena berkat bantuannya kami dapat memiliki jamban ini.



Dengan penghasilan yang tidak menentu, tentunya kami tidak memiliki kemampuan membangun jamban sebagus ini. Kata Yono.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyampaikan permohonan maaf kepada Tim Pengawas, karena dirinya sedang melaksanakan dinas luar ke Magelang.

Suatu kehormatan kita mendapatkan kunjungan Tim Pengawass, dan kami sudah meemerinfahkan anggota jajaran agar melaksnakan pembangunan jamban ini dengan sebaik-baiknya, karena ini untuk membantu warga kurang mampu, sehingga kami tidak terlalu khawatir manakala ada kunjungan seperti ini. jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)